

Sector deportivo cubano denuncia afectaciones por bloqueo de EEUU (+Fotos y Audio)



Foto: tribuna.cu

La Habana, 20 jun (RHC) La directora de Relaciones Internacionales del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER) , Gisleidy Sosa, denunció este jueves que en los últimos meses el sector sufrió afectaciones por más de tres millones de dólares a consecuencia del bloqueo de Estados Unidos.

A tres millones 405 mil dólares asciende el monto de erogaciones extra desde marzo de 2023 hasta febrero de 2024, relacionadas con la adquisición de implementos, pasajes y aseguramiento de eventos, entre otros aspectos.



De izquierda a derecha Yadira González, Gisleidy Sosa y Rafael Guerra. (Foto: Orlando González/RHC)

La política hostil complejiza además el pago a Federaciones y organismos internacionales, el cobro de los contratos de deportistas y entrenadores cubanos en el exterior y la realización de eventos en la isla.

En este sentido, la directora de la empresa encargada de este rubro en el Inder, Cubadeportes S.A., Yadira González, añadió que mermó la participación de delegaciones foráneas en torneos y bases de entrenamiento por los efectos extraterritoriales del bloqueo.

Por su parte, el presidente de la Federación cubana de tiro, Rafael Guerra, mencionó la prohibición de importación de armas y municiones con componentes estadounidenses, y el costo duplicado de las municiones al no poder adquirirlas al por mayor directamente en las fábricas.

Para paliar toda esta situación, en el seno de su especialidad se buscan alternativas, como la producción doméstica de blancos electrónicos y la innovación en el perfeccionamiento de las armas.

A pesar de todo este panorama, el deporte cubano recibe apoyo, comprensión y solidaridad de atletas, entrenadores y federativos de otros países, que nos ayudan de todas las maneras posibles, apuntó Sosa.

Entre los activos pendientes la suma más alta la tiene el béisbol, con un total de cuatro millones 960 mil dólares por concepto de participación y premios individuales y colectivos en los Clásicos Mundiales y las Series del Caribe.

Igualmente se mencionó la negativa de visas para competencias y eventos científicos, la imposibilidad de recibir donaciones de manera normal, la invalidación del acuerdo con las Grandes Ligas (MLB) y la restricción de acceso a plataformas digitales que convocan a cónclaves virtuales. (Fuente:PL y RHC)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/357925-sector-deportivo-cubano-denuncia-afectaciones-por-bloqueo-de-eeuu-fotos-y-audio>



Radio Habana Cuba